

Sinergitas Tiga Pilar Mataram Pastikan Kesiapan Pam Nataru

Syafruddin Adi - MATARAM.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 21, 2023 - 13:48



Mataram NTB - Sebagai bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarana prasarana yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi Lilin Rinjani 2023, Sinergitas Tiga Pilar Mataram (Polresta Mataram, Kodim 1606 Mataram dan Pemerintah Kota Mataram) melaksanakan Apel Gelar Pasukan bertempat di Lapangan Sakareang Kota Mataram. Kamis, (21/12/2023)

Ops Lilin Rinjani 2023 ini digelar dalam rangka pengamanan Hari Raya Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Apel Gelar Pasukan yang dipimpin oleh Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos M.H, Kabag Ops Polresta Mataram, I Gede

Sumadra Kerthiawan SH MH sebagai Karendal Ops, pejabat utama Polresta Mataram, Kapolsek jajaran Polresta Mataram, Pasi Ops Kodim 1606 Mataram Kapten Inf Iwan S, personel Kodim 1606 Mataram, personel Polresta Mataram, Sat. Pol PP Kota Mataram, Dishub kota Mataram, Damkar Mataram, Senkom dengan jumlah keseluruhan 200 orang.

Walikota Mataram H. Mohan Roliskana S.Sos, MH membacakan Amanat Kapolri bahwa Apel Gelar Pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personel maupun sarpras yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi, sehingga diharapkan seluruh kegiatan

pengamanan perayaan Natal 2023 serta Tahun Baru 2024 (Nataru) dapat berjalan dengan optimal.

" Pengamanan Nataru merupakan tugas rutin yang harus kita pastikan berjalan dengan aman, nyaman dan lancar, sebagaimana penekanan Bapak Presiden Joko Widodo bahwa, "Natal dan tahun baru ini rutinitas tetapi apapun tetap harus direncanakan, harus dipersiapkan, utamanya yang berkaitan dengan transportasi, pasokan dan distribusi bahan pokok", ucapnya

Hal tersebut penting karena momentum Nataru telah menjadi bagian tradisi masyarakat Indonesia yang berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat, imbuhnya

143. Mohan menjelaskan berdasarkan survei Kemenhub RI, potensi pergerakan masyarakat pada Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 diperkirakan mencapai 107,63 juta orang, meningkat sebesar 143.65% atau 63,46 juta orang dibandingkan tahun sebelumnya.

" Selain itu, perayaan Nataru tahun ini juga bertepatan dengan masa kampanye Pemilu 2024 sehingga memiliki potensi kerawanan yang lebih tinggi ", terangnya

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH selaku Karendal Ops dalam wawancara mengatakan bahwa Apel gelar pasukan Ops Lilin Rinjani 2023 dalam rangka pengamanan Nataru,

Polri dalam hal ini Polresta Mataram didukung TNI, Pemda, Mitra Kamtibmas dan stakeholder terkait, selama 12 hari, mulai tanggal 22 Desember 2023 s.d. 2 Januari 2024.

" Untuk di wilayah hukum Polresta Mataram melibatkan 112 personel yang akan ditempatkan pada 4 pos pengamanan terpadu dan pos pelayanan di Simpang Tiga Kebon Roek, Simpang Empat Karang Jangkong, Simpang Tiga Bertais dan Simpang Empat Narmada untuk menjamin keamanan objek penting di Pos tersebut ", kata Kompol Gede

Kompol Gede menambahkan terutama pemetaan permasalahan kamseltibcar lantas dan kamtibmas yang harus diwaspadai untuk menjamin pelaksanaan ibadah Natal berlangsung dengan aman dan khidmat.

" Serta memastikan setiap lokasi ibadah sudah disterilisasi dan libatkan ormas-ormas keagamaan dalam kegiatan pengamanan sebagai wujud toleransi beragama, serta pastikan kehadiran negara pada setiap kegiatan ibadah masyarakat ", pungkasnya.(Adb)